## ロナから地域を

た。 このの是言な お川区が守るという強い意志を お川区が守るという強い意志を がなりません。地域の経済は、 で、風評被害は根絶しなけれ して、風評被害は根絶しなけれ 果として報道の影響で風評被害正確な情報が公開されたのに結風評被害を出さないためにも、

で必死に取り組んでいいます。品川区が積極的にはいきません。品川区が積極的にがまませる。の中で必要を見過いままませいる姿を見過いまない。

り組む姿勢を流していく商店街が復活に向けて取番組、新聞などを通じて工つ目は区外向けに報道 動じて商店を守るPR活所して商店を守るPR活いでやFMしながわをび内向けに品川ケーブルーのは

店街は思わぬ風評被害を受けました。報道では7月28日におした。報道では7月28日におけていないお店までもが、お客けていないお店までもが、お客の東口に撮影が入りましたこの足が遠のく状況となりましたこの客足が減り、たとえば東口から離れた西口にある大井の三つら離れた西口にある大井の三つら離れた西口にある大井の三つら離れた西口にある大井町全体ではます。 大井町駅周 でクラス のタ 商 きと考えます。

令和2年8月25日 (火) <mark>24号</mark>

ミをすべきという意見をこの区民にPCR検査の

確かにPCR検査を全区民 に行えば、現時点での陽性 に行えば、現時点での陽性 に検査をすべきとは考えて を正確に把握することは可 べきと考えます。 するリスクの また65歳以上の ったかたちでの たとえば65歳以上の 疾患を保持する方に つ方が家族にいる は65歳以上の方クの高い高齢者のあくまで重症化 検査をす

国神社を参拝しています。
気持ちを伝えるために毎年靖で先の大戦で戦陣に散ったすで先の大戦で戦陣に散ったすがはでいました。ですのは出征していました。ですのは出征していました。ですのは、 に手を合わせることの一体何問題であると。でも祖先の霊国から批判を受けます。外交をすると必ずアジアの特定のをすると必ずアジアの特定のが過剰である。 で作私には、五年には、ガールでは、ガールでは、ガールでは、ガールでは、カールでは、カールでは、カールでは、カールでは、カールののでは、カールののでは、カールのでは、カールののでは、カールのでは、カールのでは、カールのでは、カールのでは、カールのでは、カールのでは、カール を迎えました。 戦、ガダルカナル島の戦いには、インドのインパール神社を今年も参拝しました。 死した遠い親戚がいます。 ありません。これから。それ以上でもそれ以だ手を合わせて、感謝問題なのでしょうか。 たでい ます8月15

敗戦から75年

【お問い合わせ先】 小芝新事務所 〒140-0014 品川区大井5-6-2-101 Fax03-6303-7037 ※ご希望の方には新聞を お届け致しますので、ご 連絡願います。



☜新聞のバックナ ンバーはHPに掲 載しています。